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Уважаемые работники 
и ветераны 

скорой медицинской помощи!
Дорогие друзья! От имени всех бел-

городцев поздравляю вас с профессио-
нальным праздником!

Сегодня в службе скорой помощи 
нашей области трудятся1482 человека, 
в том числе 76 врачей, 968 работников 
среднего и младшего звена, 433 води-
теля. Жизнь и здоровье людей зависят 
от каждого из вас, от профессионализма 
врачей, фельдшеров и медсестёр, опе-
ративности диспетчеров и санитаров, 
мастерства водителей.

Вы первыми приходите на помощь, 
а порой дарите второе рождение. Когда 
счёт идёт не на минуты, а на секунды, 
важно, чтобы безотказно работали не 
только люди, но и техника. В 2021 году 
парк службы пополнился 41 новым ав-
томобилем. Приобретено свыше 1 200 
единиц медицинского оборудования. 
На эти цели было направлено более 166 
млн рублей. Кроме того, в регионе ак-
тивно развивается санавиация. 

Хочу выразить особую признатель-
ность – за самоотверженность и мужес-
тво во время пандемии. Тот объём рабо-
ты, с которым вы столкнулись, был по-
истине беспрецедентным. Однако вы 
справились, сработали слаженно и про-
фессионально.

Желаю вам в первую очередь креп-
кого здоровья - для тех, кто стоит на его 
защите, это очень важно. Также желаю 
успехов и семейного счастья! И пусть 
ваши дежурства будут максимально 
спокойными!

В. ГЛАДКОВ,
Губернатор Белгородской области

В Шебекино реконструируют 
центральную площадь

Начались работы по реконструкции 
центральной площади города. Пос-
ле этого она приобретёт совершенно 
другой, обновлённый облик. Здесь по-
явится общественное пространство с 
садом, арт-объектами, детской аллеей 
достижений и детской площадкой, со-
общила пресс-служба администрации 
Шебекинского городского округа.

Напомним, проект благоустройства 
центральной площади вошёл в число 
победителей Всероссийского конкур-
са лучших проектов по созданию ком-
фортной городской среды в малых го-
родах и исторических поселениях. Это 
уже вторая победа в этом конкурсе: в 
2020 году была благоустроена набе-
режная реки Нежеголь.

Без пафоса и преувеличения одной 
этой фразой можно сказать о том, чем 
занимается Людмила Александровна 
Старцева. В медицине она уже более 
42 лет - большой отрезок жизненного 
пути пройден ею.  С трудностями, тре-
вогами. И что самое  главное - спасён-
ными человеческими жизнями. 

Её выбор стать медиком никогда не был 
стечением обстоятельств. Скорее, напротив, 
только велением и зовом её большого серд-
ца помогать людям и личной жизненной не-
обходимостью делится неиссякаемой чело-
веческой добротой и заботой. Она всегда от-
крыта для общения с каждым в этом нужда-
ющемся. Всегда искренна даже с посторонни-
ми людьми, всегда понимающая и сочувству-
ющая и маленькой печали, и большой людс-
кой беде. 

Сегодня она медицинская сестра Боль-
шетроицкого поста  Шебекинской подстан-
ции скорой медицинской помощи. Как при-
знаётся сама, где родилась, там и пригоди-
лась. Её мама работала в больнице бактерио-
логом, отец был строителем. О медицине она 
была наслышана от родительницы, когда ле-
чила своих кукол, делая им перевязки и при-
мочки. И реальную медицинскую помощь вы-
нуждена была научиться оказывать с малого 
возраста. Уже с седьмого класса умело делала 
уколы больной бабушке. 

- Мои родители много работали. Папа 
был отличным штукатуром. Оба участвова-
ли в строительстве корпусов Большетроиц-
кой больницы. Помню, что вечерами я их 
ждала дома. Знала, что они разгружали ваго-
ны со стройматериалами, которые приходи-
ли на строительство зданий, - вспомнила Люд-
мила Александровна. - Самые лучшие качест-
ва мне прививали именно родители. Я запом-
нила, как мама мне всегда говорила «Больно-
му человеку ты должна отдавать себя полно-
стью – делом, словом, советом, а ещё не долж-
на подвести нас». Я старалась всегда им соот-
ветствовать и их радовать,  в общем-то быть 
хорошим человеком по жизни. 

 Людмила Александровна закончила Вол-
чанское медицинское училище. Работала по 
направлению в Харьковской области, в посёл-
ке Золочев медсестрой на станции скорой по-
мощи. Отработав там три года вернулась ра-
ботать на малую родину, где вышла замуж за 
Николая Васильевича Старцева. Она говорит, 
что это было большой удачей для неё - встре-
тить такого хорошего, порядочного, замеча-
тельного человека и с ним пройти по жизни. 
Он, кстати, работает вместе с супругой води-
телем на «скорой». 

Так получилось, что, не изменяя профес-
сии, Людмила Александровна поменяла не-
сколько мест работы. Её переводили, перена-
правляли, давали возможность поработать в 
различных отделениях Большетроицкой боль-
ницы. Много лет она была медсестрой в не-
врологическом отделении, трудилась в зуб-
ном кабинете. Работала в гинекологическом, 
подрабатывала в хирургическом отделениях. 
А уже из терапевтического отделения, имея 
высшую категорию, попала в медицинскую 
бригаду станции скорой медицинской помо-
щи, на пост в Большетроицком.

- Для меня моя работа - это жизнь, прос-

«Отдала всю себя             
без остатка профессии»

то не могу сказать по-другому. Я всё пропус-
каю через себя, каждый день, каждый вызов. 
И сейчас, когда случалось видеть раненых на-
ших солдат, сердце кровью обливалось. Помо-
гали им как могли, и как медики, и просто по-
человечески. Я не волонтёр, но не могу быть 
безучастной к чужой беде. У меня были дра-
мы в жизни, потери близких, может, кому-то 
я чего-то и не додала. И можно сказать, дала 
обет помогать людям, и пожилым и молодым. 
А иногда лечит даже доброе слово, - призна-
лась Людмила Александровна Старцева.

На Большетроицком посту Шебекинской 
подстанции скорой медицинской помощи ра-
ботают пять фельдшеров, четыре водителя. 
И одна медсестра – Людмила Александров-
на. Выполнять ей и её и коллегам приходит-
ся напряженную работу, порой изматываю-
щую эмоционально. 

- Был у меня напарник, который меня, мож-
но сказать, взял под своё крыло - Олег Анато-
льевич Бабенко. К большому сожалению, он 
погиб. С благодарностью его сейчас вспоми-
наю как настоящего друга. Не без его участия 
я смогла быстро включиться в нашу работу. 
Понимали с полуслова друг друга, а иногда и 
с одного взгляда. И сейчас мне повезло, рабо-
таю в паре с фельдшером Юрием Васильеви-
чем Авиловым, он хороший неравнодушный 
человек, - рассказала Старцева.  

Людмила Александровна выбрала путь по-
могать людям, больные у неё на первом мес-
те. Даже сейчас она записывает их номера те-
лефонов в свой блокнот, а после звонит в реа-
нимацию или родственниками и узнаёт о со-
стоянии человека, к которому приезжали на 
вызов. У неё всегда полные карманы конфет, 
но не для себя. Для того чтобы угостить детей 
или одиноких пожилых людей, которые могут 
оказаться на вызове.

42 года в медицине. Это много или мало? 
За это время ею была оказана разная меди-
цинская помощь: при кровотечениях,  трав-
мах,  повреждениях после ДТП. Практически 
всегда приходилось действовать  оперативно 
и не раздумывая. 

- Были ситуации летального исхода от ге-
моррагического и ишемического инсультов. 
А бывало, что вытягивали, спасали людей. Вы 
не представляете, как тогда хотелось бежать на 
работу, чувствуя, что наши усилия были не на-
прасны. Конечно, хочется, чтобы всегда всё по-
лучалось. Мне никогда никто не безразличен. 
Большая для меня награда- спасти человека, 
продлить его жизнь, - поделилась Старцева.

Была в её жизни ситуация, когда она чуть 
не рассталась с жизнью.  Когда психически 
больной человек хотел зарезать её. Тогда её 
от беды спас водитель, она осталась жива. 
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Баннер с изображением бабушки со Зна-
менем Победы появился в Шебекино.  

Пожилая жительница украинского села с 
красным флагом - это уже сложившийся образ 
патриотизма и мужества. Видеоролик с отваж-
ной женщиной набрал в интернете огромное ко-
личество просмотров. Для многих людей после 
его выхода стало понятно, как украинские воен-
ные относятся к жителям своей страны.

Бабушка приняла солдат ВСУ за русских во-
енных, радостно встречала их с красным Знаме-
нем Победы. Украинский солдат отдал бабушке 
продукты и отнял у неё знамя, стал его топтать. 
Женщина после этих действий вернула прови-
зию, сказала, что под этим флагом воевали её 
родители и ей ничего не нужно. Она не могла 
поступить иначе потому, что является одной из 
тех, кто не забыл нашу историю.

Случай с украинской бабушкой вызвал 
большой резонанс, искренний отклик в ду-
шах россиян. Можно сказать, что она совер-
шила подвиг, рискуя своей жизнью.

- Изображение бабушки я сразу увидела, когда 
шла на работу. А потом долгое время смотрела на 
него из окна. Баннер большой, его просто нельзя 
не заметить. Всё сделано правильно и патриотич-
но. Меня это очень порадовало. Гордость берёт за 
сильных духом женщин, - рассказала жительни-
ца Шебекино Людмила Выродова. – Это изобра-
жение, думаю, увидят и наши солдаты. Им очень 
важна поддержка в наше непростое время. 

Баннер находится по улице Набережная, не-
подалёку от здания Шебекинского универма-
га. Те, кто уже успел его увидеть, говорят, что 
испытали чувство патриотизма и прониклись 
глубоким уважением к женщине, которая стала 
настоящим символом веры и героизма.

Алина ИВАНОВА
Фото автора

Если ты патриот

Мало кто задумывается над тем, что 
местное самоуправление являет-
ся наиболее приближённым к людям 
элементом власти. Сегодня самоуп-
равление играет важную роль, ведь 
оно даёт возможность многим жи-
телям принимать участие в решении 
вопросов местного значения. Имен-
но от профессионализма работни-
ков этой сферы зависит комфортная 
жизнь населения. 

В Шебекинском Центре культурного 
развития прошло торжественное 

мероприятие, посвящённое Дню местно-
го самоуправления. В этом году у празд-
ника круглая дата – он проходит в деся-
тый раз. В актовом зале собрались все, кто 
связан с этой важной и нужной сферой.

Поздравил присутствующих предсе-
датель Совета депутатов Шебекинского 
городского округа Анатолий Тимофее-
вич Светличный.

- Местная власть всегда была, есть и бу-
дет самой близкой к нашему народу. От эф-
фективности работы местных властей за-
висит высокий уровень проживания, бла-
гоустроенности и удовлетворённости лю-
дей жизнью. Именно мы с вами занима-
емся вопросами жилищно-коммунально-
го хозяйства, строительства дорог, благо-
устройства территорий. Также это касает-
ся вопросов здравоохранения, образова-
ния, культуры, обеспечения людей работой 
и другим. Сегодня людей интересует мно-
гое, и от того, как мы выполняем свою ра-
боту, они судят о нас. В нашем округе не-
мало сделано и продолжает делаться для 
населения. Перечислю лишь некоторое: в 
прошлом году у нас появилась новая на-
бережная, пляж в микрорайоне машзаво-
да, мы занялись благоустройством наших 
сёл. У нас лучше стали предоставлять ус-
луги ЖКХ. Многие из вас прикладывают к 

Они умеют управлятьЭхо праздника z

этому свою душу, свои знания. За это боль-
шое вам спасибо.

Анатолий Тимофеевич Светличный по-
желал всем здоровья, счастья и мира. Он 
вручил заслуженные награды лучшим ра-
ботникам местного самоуправления города 
и сельских территорий. Выходящих на сцену 
поддерживали бурными аплодисментами. 

Официальное мероприятие продол-
жилось концертом. Талантливые шебе-
кинские артисты подготовили для ви-
новников торжества творческий пода-
рок. Они исполнили новые музыкаль-
ные композиции.

Гости долго не уходили из Центра 
культурного развития. Ведь когда им ещё 

представится такая возможность обсу-
дить некоторые рабочие вопросы, сфо-
тографироваться, да и просто пообщать-
ся.  Поздравляем работников местного 
самоуправления и желаем им реализа-
ции всех задуманных планов.

Юлия СВЕРЧКОВА
Фото автора

мы вместе z
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власть z человек и его дело z

Старший участковый уполномочен-
ный полиции отдела МВД России 
по Шебекинскому городскому окру-
гу Сергей Николаевич Цыбульников, 
обеспечивает порядок на земле сво-
их дедов и прадедов. Там, где ро-
дился и вырос – в селе Бершаково. 

В должности участкового уполномочен-
ного  старший лейтенант полиции Цы-

бульников служит с декабря 2015 года. До 
этого были пять лет учёбы в Белгородс-
ком юридическом институте МВД России 
и год службы в Воздушно-космических си-
лах российской армии. 

Кроме малой Родины в зоне его обслу-
живания находятся и окрестные земли – 
населённые пункты Александровка, Була-
новка, Борисовка, Поповка, Бессараб, Ду-
бовенька.  И в соседних с ними селах Бе-
лый Колодезь и Большетроицкое и приле-
гающих к ним сёлах тоже следит за поряд-
ком герой сегодняшней публикации. Чис-
ленность населения на территории обслу-
живания насчитывает более четырёх тысяч 
человек. Без машины на таком участке ни-
как. Порой за день на служебном автомоби-
ле «Нива» Цыбульникову приходится «на-
матывать» не один десяток километров. 

Работа участкового уполномоченного 
полиции заключается в том, чтобы следить 
за обстановкой на закреплённой за ним 
территории, рассматривать обращения и 
заявления граждан, проводить профилак-
тический обход обслуживаемого участка и 
многое другое. Работа кропотливая, прихо-
дится по крупицам, словно пазл, собирать 
информацию с участка. Обязанность участ-
кового – знать, кто живёт на твоём участке, 
проверять ранее судимых граждан, услов-
но осуждённых, хулиганов и дебоширов. И 
всех нужно держать на контроле.                                                                            

По словам Цыбульникова, в деревне вор 
не очень разборчив. Металл, дрова, жив-
ность – воруют всё, что, по их мнению, пло-
хо лежит или «не там ходит».

Одно из недавно раскрытых преступле-
ний – кража в селе Борисовка. Хозяин од-
ного из домовладений использовал его как 
летнюю дачу, и значительное время оно 
находилось без присмотра. Воспользовав-
шись этим обстоятельством, ночью зло-
умышленники похитили забор из метал-
лического профиля для дальнейшей пере-
продажи. Быстрому раскрытию дела спо-
собствовала информация, полученная от 
местных жителей. 

- У нас люди, наверное, более простые, 
чем в городе. В каждой деревне у меня есть 
свой человек. Бдительные граждане – луч-
шие помощники участкового, – считает 
Сергей Николаевич. - Местные всё видят, 
слышат, замечают. Бабушки на скамейке 
– кладезь полезной информации. О сво-
их соседях знают абсолютно всё. Легко за-
поминают цвет и даже номер «неместной 
машины», которая проехала по их улице.  
Немалую помощь и поддержку мне оказы-
вают главы территориальных админист-
раций: Бершаковской - Татьяна Николаев-
на Овчаренко, Большетроицкой - Людмила 
Ивановна Бухалина, Белоколодезянской - 
Анатолий Стефанович Снагустенко. 

На административном участке Цыбуль-
никова несколько школ. С подростками он 
проводит профилактические беседы по 

Где родился,                              
там и участковый
поводу вреда курения, употребления спир-
тного, прогулов школьных занятий. 

Опорный пункт Сергея Николаевича 
находится в здании территориальной ад-
министрации в селе Белый Колодезь. Там 
участковый принимает граждан.

- Больше всего правонарушений совер-
шается в состоянии алкогольного опьяне-
ния. Это касается и семейных конфликтов. 
За кражу и хулиганство часто задерживаем 
неработающих граждан, – рассказывает по-
лицейский. - Всегда стараюсь разговари-
вать с правонарушителями, объяснять воз-
можные последствия их поведения. Резуль-
тат есть. Люди прислушиваются, задумыва-
ются. Нужно учитывать и тот факт, что это 
сельская местность, где друг друга знают. 
Стыд и порицание никто не отменял.

Сидеть без дела сельскому участково-
му не приходится. Обращаются с разны-
ми вопросами: от неожиданных бытовых 
неурядиц до подозрений в организации 
незаконного проживания приезжих. Как 
только получаешь жалобу, сразу подклю-
чаешься к её разрешению. К тому же это 
родной край, невозможно не проявлять 
постоянного участия и быть равнодуш-
ным к людским проблемам. 

- Горячая пора для участкового начина-

ется летом. Сезон отпусков, каникул, ого-
родов. В деревни приезжают люди из раз-
ных мест. К сожалению, не все умеют от-
дыхать без ссор и драк. Приходится учить, 
– говорит Сергей Николаевич. - Выходные 
и праздники также беспокойные дни.

Сам участковый признается, что сель-
ский уклад жизни, традиции, близость к 
земле и природе он никогда не променя-
ет на работу в городе: 

- Привязываешься к сельскому быту, к 
жителям, которые и тебя знают с малых 
лет. Здесь и люди другие, и подход к ним. 
Я подход определил, вижу результат ра-
боты, который основан на взаимном до-
верии и сотрудничестве. 

За шесть лет работы Сергею Николаеви-
чу Цыбульникову удалось выстроить до-
верительные отношения как с жителями 
родного сельского поселения, так и с пред-
ставителями окрестных территорий. И это 
лучше всего показывает его участие в кон-
курсе «Народный участковый 2020». У мо-
лодого участкового в перспективе много 
работы, много планов. Пожелаем ему ус-
пехов в работе, мирного неба над головой, 
здоровья и удачи. 

Роман ТРОФИМОВ
Фото автора

Начало на 1 стр.
Людмила Александровна сильный ду-

хом человек. Всегда говорит в лицо прав-
ду, может кто-то в ней это и не очень любит. 
Признаётся, что всегда жила по совести и с 
достоинством проходила все испытания на 
надёжность и прочность в работе и дружбе. 
Всегда была верна своей профессии.

- Жалею, конечно, что в своё время 
не закончила институт, не использовала 
шанс. Но знаю точно, что моя практика да-
ла мне то, что не знают многие фельдше-
ры, - рассказала Людмила Александровна. - 
Моя главная мечта сбылась. Мой сын Анд-

рей вырос порядочным и честным челове-
ком, состоялся в жизни.У меня любящая и 
любимая невестка Виктория, которая ста-
ла мне как дочь. Внучка Валерия подраста-
ет, поёт и танцует. Планирует стать стома-
тологом, пойти по стопам моей родствен-
ницы, заслуженного врача России Оксаны 
Константиновны Гонца.   

Благодарственные письма департамен-
та здравоохранения и социальной защи-
ты населения Белгородской области,  бла-
годарности администрации Шебекинско-
го района, почётные грамоты  Шебекинс-
кой ЦРБ за работу и общественные дела 

есть у опытной медсестры. Но не в этом 
её счастье.

- Жизнь прожила для людей, а не для себя. 
И об этом не пожалела. Счастлива, что я та-
кая, какая есть. Всю жизнь работала на двух 
работах. И сейчас - на «скорой» и в  другой  
организации медработником по выпуску во-
дителей. Я рада, что мне в жизни встречались 
хорошие люди. У меня есть всё, и главное - 
любовь и понимание моих близких, - добави-
ла Людмила Александровна Старцева.

Ничего не оставалось, как добавить: пусть 
оно так и будет. И, конечно, здоровья!

Алина ИВАНОВА

«Отдала всю себя                
без остатка профессии»

Белгородские власти 
продлили «жёлтый» 
уровень опасности               
до 10 мая

Жителей региона просят соблю-
дать необходимые меры безо-
пасности.

Губернатор Белгородской облас-
ти Вячеслав Гладков сообщил об 
продлении «жёлтого» уровня терро-
ристической опасности до 10 мая. 
Он  подписал соответствующий до-
кумент. Об этом глава региона напи-
сал в своём Телеграм-канале.

«Также до 10 мая продлевается 
постановление о запрете запуска пе-
тард, фейерверков и салютов. Реше-
ние по салюту на День Победы будет 
принято дополнительно», - написал 
Вячеслав Гладков.

Напомним, что ранее «жёлтый» 
уровень вводили с 11 по 25 апреля. 
Информация об отмене уровня тер-
рористической опасности будет до-
ведена дополнительно. Жителей ре-
гиона просят соблюдать необходи-
мые меры безопасности.

Главы муниципалитетов 
представят губернатору 
Вячеславу Гладкову 
подробные доклады                  
о мерах поддержки 
детского здоровья

Поручение глава региона сде-
лал по итогам доклада министра 
спорта области Натальи Жигало-
вой на еженедельном совещании 
правительства.

Напомним, что на предыдущем 
еженедельном оперативном совеща-
нии Вячеслав Гладков отметил, что с 
детей на муниципальных объектах 
деньги браться не должны, и время, 
удобное для детей, нельзя занимать 
платными группами. Речь о периоде 
с 15:00 до 21:00.

Наталья Жигалова рассказала, что 
проверка работы спортивных учреж-
дений выявила как положительные, 
так и отрицательные результаты.

К примеру, хорошо выстроена со-
циальная работа муниципальных 
спортобъектов в Белгороде и Воло-
коновском районе. Здесь составле-
но оптимальное расписание для де-
тей, наблюдается динамика деятель-
ности спортивных школ. 

Сложности с исполнением поруче-
ния губернатора возникли в Борисов-
ском и Корочанском районах, а также 
Старооскольском городском округе. 
Спортивные объекты в этих муници-
палитетах по-прежнему отдают пред-
почтение коммерческой деятельнос-
ти при составлении графика работы.

«Отсутствие интереса к занятости 
детей спортом, приводит к большим 
проблемам. Мы строим учреждения, 
которые в первую очередь должны 
быть загружены детьми», — отметил 
Вячеслав Гладков.

По поручению губернатора Белго-
родской области на следующем еже-
недельном оперативном совещании 
главы муниципалитетов доложат, ка-
кие меры предпринимаются для того, 
чтобы дети росли здоровыми, чтобы 
занимались спортом. Данные необхо-
димо подготовить в разрезе каждо-
го детского сада, каждой школы. Это 
касается как питания, так и физичес-
кой нагрузки.

По материалам сайта
 Губернатора и Правительства 

Белгородской области


